

Appel des IUFM d'Aquitaine en lutte :

IUFM = INSTITUT UNIVERSITAIRE DE FORMATION DES MAITRES

La réforme de la formation des enseignants voulue par le gouvernement, se met en place brutalement, sans aucune concertation avec les formateurs, les futurs enseignants et l'ensemble de la communauté éducative.

Cette réforme s'attaque à la fois à la qualité de la formation des futurs enseignants et à leur statut :

D'une part, la création d'un master avec une formation théorique majoritaire (au détriment de la formation professionnelle) ne peut garantir un enseignement de qualité permettant la réussite de tous les élèves car **enseigner ne peut pas s'apprendre que par la théorie, mais surtout par une pratique suivie et encadrée dans des classes.**

D'autre part, cette réforme est la porte ouverte à une **précarisation du statut des enseignants**, empêchant alors l'Education nationale d'assurer correctement sa mission de service public.

Les futurs enseignants seront parachutés dans les classes sans réelle connaissance du terrain. Les conséquences des nombreuses suppressions de postes sont le recours de plus en plus fréquent aux enseignants vacataires (titulaires d'un diplôme universitaire et non du Concours de Recrutement de Professeurs des Ecoles) pour assurer l'enseignement dans les classes.

2008 : 10.000 postes ouverts au concours

2009 : 6.000 postes ouverts au concours

2010 : ?

CLASSES SUPPRIMEES = CLASSES SURCHARGEES

TOUS LES ELEVES PENALISES

Nous appelons à soutenir massivement notre action pour éviter que l'éducation de nos enfants ne soit confiée à des enseignants non formés et au statut précaire.

Le service public d'éducation a l'obligation d'offrir à tous les enfants une éducation de qualité au service de la réussite de tous.